

KPLI Gorontalo Goes to Campus

Akhir tahun 2006 lalu, KPLI Gorontalo diundang oleh Puskom Universitas Negeri Gorontalo (UNG) untuk mengadakan pelatihan Linux dan aplikasinya dalam dunia pendidikan dan perkantoran. Kegiatan ini rencananya akan diadakan pada tanggal 1 sampai dengan 6 Desember 2006. Namun dikarenakan jadwal yang padat dan tumpang tindih, akhirnya dibuat satu hari penuh, yakni pada Minggu, 3 Desember 2006.


Kegiatan ini ditargetkan untuk para dosen yang bekerja sebagai administrator di seluruh jurusan yang berada di UNG. Pelatihan menggunakan distro Linux DreamLinux dengan *desktop* XFCE-nya. DreamLinux dipilih karena cukup ringan untuk dijalankan secara *live* sehingga juga cocok untuk komputer yang spesifikasi *hardware*-nya rendah.

Materi yang diberikan berupa pengetahuan umum seputar Linux dan *open source software*. Selain XFCE, pengisi materi juga mengenalkan *desktop*-*desktop* di Linux, kemudian juga mendemonstrasikan dasar-dasar pemrograman shell, serta aplikasi yang paling banyak digunakan seperti OpenOffice.org.

Minat yang ditunjukkan oleh para peserta cukup

tinggi dari awal hingga akhir pelatihan. Sayangnya, untuk sesi terakhir tentang OpenOffice.org terpaksa hanya demonstrasi saja yang dapat dilakukan, karena cukup beratnya penggunaan OpenOffice.org secara *live* dari CD di komputer dengan spesifikasi hardware terbatas. Lab bahasa di UNG juga direncanakan menggunakan Linux dan software *open source* lainnya.

Bertindak sebagai instruktur pelatihan sehari ini adalah Indra Sutriadi Pipii, wakil ketua KPLI Gorontalo, dan dibantu oleh para aktivis KPLI Gorontalo lainnya. Sayangnya, Ketua KPLI berhalangan hadir untuk memberikan pelatihan.

Memasuki tahun 2007 ini KPLI Gorontalo mengajak kepada semua pihak yang berada di Provinsi Gorontalo dan sekitarnya, yang bekerja di instansi pemerintah, swasta, maupun secara pribadi, dapat bekerja sama dalam berbagai bentuk untuk mengampanyekan penggunaan GNU/Linux, Free, dan Open Source Software. Untuk mendapatkan informasi lebih lengkap tentang kegiatan-kegiatan KPLI Gorontalo, Anda dapat menghubungi pengurusnya melalui e-mail Indra Sutriadi Pipii dengan alamat indraxyz@gmail.com. 


Aktivis FSF Eropa Hadir di Bogor

Salah seorang aktivis Free Software Foundation Eropa (FSFE), yang juga aktivis *Fondacion Conocimiento Libre Spanyol* (www.libre.org) Pablo Machon hadir dalam acara *Workshop Sosialisasi dan Implementasi IGOS* di Departemen Sosial yang diselenggarakan di Bogor, 4-8 Desember 2006. Pablo memberikan ceramah dan presentasi di depan para calon pengguna Linux di Depsos tentang *free software* atau peranti lunak bebas.

Cara bicara dan berargumentasi laki-laki Spanyol ini sangat mirip dengan tokoh utama FSF, Richard M. Stallman atau RMS. Ia tidak suka istilah *open source software*. Ia mengajak semua yang hadir untuk membiasakan diri mengucapkan GNU/Linux, tidak hanya Linux. Perbedaannya dengan RMS, Pablo senang melakukan presentasi dan melatih hal-hal teknis secara langsung, tidak hanya ceramah seperti yang biasa dilakukan RMS.

Dalam memberikan presentasi dan pelatihan ke para PNS di Depsos ini Pablo ditemani beberapa aktivis Linux dari Indonesia seperti Noprianto untuk bidang teknis migrasi, Rusmanto untuk bidang *desktop* Linux, Ahmad Sofyan untuk bidang pengembangan

distro, dan M. Aulia Adnan untuk masalah hukum dan hak cipta. Agar mudah dipahami peserta, presentasi Pablo yang aslinya dalam bahasa Spanyol lebih dulu diterjemahkan ke bahasa Inggris baru kemudian ke bahasa Indonesia. Ia juga tampak sangat semangat dan sabar dalam setiap menjawab pertanyaan tentang Linux dan *free software*.

Pablo bersama pasangannya datang ke Indonesia atas undangan Jaka Sinung, salah satu aktivis Linux dari Pusat Data dan Informasi Kesejahteraan Sosial Depsos. Pablo dapat dihubungi melalui alamat e-mail pablo@libre.org. 



Pablo Machon dan pasangannya ketika berada di Bogor.

Daftar KPLI yang Diketahui Saat Ini

Bali

BALINUX

Situs: <http://bali.linux.or.id>

Bandung

KLUB

Situs: <http://bandung.linux.or.id>

Batam

BLUG

Situs: <http://batam.linux.or.id>

Bogor

BULUX

Situs: <http://bogor.linux.or.id>

Gorontalo

GoLA

Situs: <http://gorontalo.linux.or.id>

Jakarta

KPLI Jakarta

Situs: <http://jakarta.linux.or.id>

Madiun

KPLI Madiun

Situs: <http://madiun.linux.or.id>

Makassar

LUGU

Situs: <http://makassar.linux.or.id>

Malang

Maling (MALANG LINUX user Group)

Situs: <http://malang.linux.or.id>

Manado

LUG Manado

Situs: <http://manado.linux.or.id>

Medan

KPLI Medan

Situs: <http://medanlinux.com>

Padang

KPLI Padang

Situs: <http://padang.linux.or.id>

Palembang

MINUX

Situs: <http://palembang.linux.or.id>

Pekanbaru

KPLI Pekanbaru

Situs: <http://pekanbaru.linux.or.id>

Semarang

ATLAS

Situs: <http://jateng.linux.or.id>

Serang

KPLI Serang

Situs: <http://serang.linux.or.id>

Sidoarjo

KPLI Sidoarjo

Situs: <http://sidoarjo.linux.or.id>

Solo

KPLI Solo

Situs: <http://solo.linux.or.id>

Surabaya

KLAS

Situs: <http://surabaya.linux.or.id>

Surabaya

KPLITS

Situs: <http://its-sby.linux.or.id>

Tangerang

KPLI Tangerang

Situs: <http://kpli.ict-tangerang.net>

Yogyakarta

KPLI Yogyakarta

Situs: <http://jogja.linux.or.id>